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Hija de Abraham

â??El orgullo de los mediocres consiste en hablar siempre de sÃ mismos; el orgullo de los
grandes, en no hablar nunca de ellos mismosÂ». Voltaire

â??EnseÃ±aba JesÃºs en una sinagoga en sÃ¡bado, y habÃa allÃ una mujer que desde hacÃa dieciocho
aÃ±os tenÃa espÃritu de enfermedad, y andaba encorvada y en ninguna manera se podÃa enderezar.
Cuando JesÃºs la vio, la llamÃ³ y le dijo: â??Mujer, eres libre de tu enfermedadâ?•. Puso las manos sobre
ella, y ella se enderezÃ³ al momento y glorificaba a Dios. Pero el alto dignatario de la sinagoga, enojado
de que JesÃºs hubiera sanado en sÃ¡bado, dijo a la gente: â??Seis dÃas hay en que se debe trabajar; en
estos, pues, venid y sed sanados, y no en sÃ¡badoâ?•. Entonces el SeÃ±or le respondiÃ³ y dijo:
â??Â¡HipÃ³crita!, Â¿no desatÃ¡is vosotros vuestro buey o vuestro asno del pesebre y lo llevÃ¡is a beber
en sÃ¡bado? Y a esta hija de Abraham, que SatanÃ¡s habÃa atado dieciocho aÃ±os, Â¿no se le debÃa
desatar de esta ligadura en sÃ¡bado?â?? â?• (Luc. 13:10-16, RVR95).

â??Hija de Abrahamâ?•. Esta es la Ãºnica vez en la Biblia que se usa la frase en femenino, y quien la dice
es JesÃºs mismo. En masculino la usan los escribas y los fariseos, â??dignatariosâ?• judÃos que se creÃ
an especiales por nacimiento; y la usan para referirse a ellos mismos, porque estaban orgullosos de su
estatus religioso. Pero JesÃºs ni una sola vez los llamÃ³ a ellos â??hijos de Abrahamâ?•; nunca les
reconociÃ³ ese estatus. JesÃºs sÃ usÃ³ la frase â??hijo de Abrahamâ?• en masculino, pero una sola vez
(ver Luc. 19:9), y fue para referirse a Zaqueo, a quien, paradÃ³jicamente, los dirigentes consideraban
traidor y ladrÃ³n.

En las dos Ãºnicas ocasiones registradas en la Biblia en las que JesÃºs llamÃ³ a alguien â??hijo/hija de
Abrahamâ?• se encierra un mensaje maravilloso y tan pertinente y oportuno hoy como lo era entonces: no
hemos de considerar a una mujer poca cosa porque estÃ© enferma, sea anciana, pobre y sin estudios, o
porque no tenga cargos en la iglesia, ya que tal vez sea una mujer de fe. No hemos de considerar a un
hombre poca cosa porque, a causa de su ignorancia, no viva aÃºn de acuerdo a los principios del reino,
si su corazÃ³n es terreno propicio para el evangelio. Dios, cuyos tiempos son distintos a los nuestros,
estÃ¡ obrando en todos los que tienen un anhelo profundo de fe y salvaciÃ³n, y el fruto se verÃ¡.

Creerse algo dentro de la iglesia, tener â??orgullo cristianoâ?•, es contrario al autÃ©ntico cristianismo.
Para Cristo, â??hija de Abrahamâ?• no es cualquiera que se dice cristiana, sino aquella mujer que,
aunque no habla de sÃ misma y estÃ¡ poco valorada socialmente, cree de verdad en el Hijo de Dios.

â??Y a esta hija de Abraham, [â?¦] Â¿no se le debÃa desatar de esta ligadura?â?• (Luc. 13:16,
RVR95).
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